



FICHE

Relative à la cérémonie de remise des lettres de félicitations
aux écoles de le Cateau Cambrésis ayant participé à l'opération un dessin pour un soldat.
Résumé pour la presse écrite.

La remise des lettres de félicitations (LF) émises par le Président national de l'UNOR (Union Nationale des Officiers de Réserve et des organisations de réservistes) a eu lieu le vendredi 26 mars 2010, par le commandant Daniel Campin, président de l'AOR Le Cateau en présence de Monsieur Facon, Inspecteur de l'Education nationale et de Monsieur Modarelli, adjoint au Maire, représentant la Mairie de Le Cateau Cambrésis ; Madame Isabelle Piérard, adjointe aux affaires scolaires, retenue au Conseil régional, s'était excusée.

Le rendez-vous était fixé à 10 h 15 à l'école Langevin, rue de la 93^{ème} Battery à Le Cateau ; La délégation fut accueilli par Monsieur Lowack, Directeur du Groupe scolaire, avec quelques enfants qui ont participé à la réalisation des dessins. après la remise de la LF, vers 10 h 30 la délégation se dirigea vers le groupe scolaire Auguste Herbin, Place du 3 septembre 1944, où le Directeur, Monsieur Deudon, attendait, accompagné d'un groupe d'enfants, pour la remise de la lettre de félicitations.

Le CDT Campin prit la parole pour rappeler les faits. « Nous avons transmis à Paris quelques quatre-vingts dessins pour les deux écoles. Depuis une quinzaine d'années, l'Association « Solidarité défense » envoie des colis aux militaires français en opérations extérieures, pour les fêtes de fin d'année. Ces paquets contiennent chacun un dessin d'enfant. Nos soldats savent par ce geste que leurs concitoyens ne les oublient pas. Cette année une centaine d'écoles a participé à cette opération qui est soutenue par le ministère de l'Education nationale. C'est 14.000 colis qui ont été réalisés cette année par de nombreux bénévoles des associations mobilisées pour cette opération ». Des remerciements en provenance du Tchad et du Liban ont été transmis par des soldats aux écoles ; c'est dire la joie et la satisfaction des enfants.

Pour ce qui nous concerne, c'est à la demande de l'UNOR que nous avons participé à cette belle mission et son Président, le Colonel Jacques Vitrolles remercie tout particulièrement les enfants et les professeurs qui ont répondu à sa demande.

Le CDT Campin précisa que la France déploie de 10 à 12 mille hommes sur une quinzaine de théâtres d'opérations. Que les missions confiées aux armées relèvent aussi bien de l'assistance et la sécurité comme en Afghanistan, du maintien de la paix comme au Liban, contre la piraterie dans l'Océan Indien que d'opérations de secours d'urgence comme en Haïti.

Par ailleurs que les armées sont déployées en vertu d'accord bi ou multinationaux dans le cadre de résolutions des Nations-unies ou de décisions de l'Union européenne.

Au delà du geste symbolique des dessins, il rappela aux enseignants qu'ils contribuaient à promouvoir l'esprit de défense, qu'ils préparaient les jeunes à leur futures responsabilités de citoyens et que cette opération resserrait le lien entre l'armée et la Nation.

« Un geste plus un geste et c'est notre citoyenneté qui va mieux ».

L'inspecteur de l'Education nationale prit la parole et félicita les écoles pour ce geste citoyen.

Le représentant de la Mairie félicita à son tour les écoles pour leur geste de solidarité.

CDT Daniel Campin